

Protokoll der ÖH-Sitzung vom 11.10.2017

Beginn: 19:10

1. Eröffnung
2. Feststellung der ordnungsgemäßen Einberufung
3. Feststellung der Anwesenheit und Beschlussfähigkeit:

Anwesend: Mandatarii: Simona, Franziska, Vicki, Martin, Noah, Elias, Mawe, Philipp d'Aron, Philippe Becker 9/9

zusätzlich Stuve: Linda, Melissa, Willy (verspätet 19:20)

Entschuldigt: /

Unentschuldigt: /

Beschlussfähigkeit ist gegeben.

4. Genehmigung der Tagesordnung:

Aufnahme neuer Punkte:

- Abstimmung Mailprogramm und Homepage
- Logo
- ad 9. : Referat Sekretär
- Semesterticket -> Unizusammenschluss

Einstimmig angenommen

5. Genehmigung des Protokolls der letzten Sitzung

Genehmigt.

6. Bericht des Vorsitzenden:

Franziska, Elias und Martin waren auf Vorsitzsitzung.

Satzung, Jahresabschluss, Jahresvoranschlag und Beschickung der Referate kann am Heute nicht durchgeführt werden, da eine Nominierung über die Homepage mit entsprechender Vorlaufzeit durchgeführt werden muss.

Ebenfalls wird vermerkt, dass Stufen Sitzungen einberufen müssen und Nominierungen für Stuko und Fakultätskonferenz ausschreiben müssen.

Martin macht ebenfalls auf den Vertretungsworkshop in Salzburg aufmerksam.

7. Bericht Stufen:

PTW:

- Erste Fakultätskonferenz hat gut funktioniert.
- Event: Kino in der Uni im November mit anschließendem Expertengespräch
- Ziele der Stuve PTW:
 - Bibliothek muss um englische Werke erweitert werden.
 - Internationales und Deutsches Program näher zusammenzubringen
 - Events um auf Stuve aufmerksam zu machen.
 - Frage nach Grafiker: Bitte um Kontaktherstellung
 - ÖHInfolyer auf Englisch
- PW für ÖH-Büro: 0106

MED:

- Willy erläutert, dass durch das stark verschulte Studium und der Auslagerung der Medizinischen Fakultät in die Kehlisenstraße ein großes Sozialgefüge unter den Studenten herrscht und deswegen viele Events organisiert werden.

- Eventplan der Stuve:

22.09 Meyer am Nussberg mit ca. 300 Studenten.

29.11 B6 Party

Januar Semesteropening

- Fakultätskonferenz am 17.10
- Auf Nachfrage nach Rechnungen bei Events wird nochmals erklärt, dass Stuvensitzungen einberufen müssen, in denen ein Finanzvorschlag von der Stuve beschlossen werden muss. Die muss vor dem Event passieren. Alle Zahlungen müssen auf Rechnung getätigt werden.

Beträge <900 Euro gehen an Elias

900<; <6000 Euro an Elias und Martin

>6000 Euro HV Abstimmung.

JUS:

- Kommunikationsplattform für Studierende eingerichtet.
- Regler Austausch mit Fakultätsleitung
- Computerkurse werden angeboten

PSY:

- Curriculumsveränderung
- 2 neuer Professoren in Deutschland und in Italien.
- Fakultätsübergreifende Ringvorlesungen mit ECTS
- Fakultätskonferenz wird neu besetzt
- 1. Hilfekurs

8. Bericht der ReferentInnen:

WIREF: JVA überarbeitet, muss mit Serc (alter WIREF) besprochen werden.
Steuerprüfer für Jahresabschluss 17/18

9. Wahl der ReferentInnen:

- Referate müssen vor Wahl öffentlich ausgeschrieben werden.
 - Philippe Becker Antrag: Neues Referat Sekretär und Administration
- Gegenantrag von Elias: Diese Tätigkeit soll auf die Stellvertretenden Vorsitzenden entfallen.
4/9 Dafür, 2/9 Enthaltungen, 3/9 Dagegen -> Gegenantrag angenommen.

Interimistische Referate:

- a. Sozialreferat: Philippe Becker
- b. Öffentlichkeitsarbeit: Simona
- c. Bildungspolitik: Philipp d'Aron

10. Antrag zur Abänderung der Satzung:

einstimmig angenommen.

11. Nicht möglich wegen Nominierung **AD NÄCHSTE SITZUNG**

12. Nicht möglich wegen Nominierung **AD NÄCHSTE SITZUNG**

13. Fototermin:

Simona schlägt vor einen Fototermin für HV+STUVE+ÖHListe

Fotograph kostet +-200Euro/Stunde, es werden mit ca. 2 Stunden gerechnet, sprich 400 Euro.

Simona Antrag: Diesen Fotograph beauftragen:

Dafür 3/9, Dagegen 3/9, Enthaltung: 3/9 -> Antrag abgelehnt.

Noah Antrag: Photograph für 40-60 Euro/h beauftragen
Dafür 7/9, Dagegen 0/9, Enthaltung: 2/9 -> Antrag angenommen.

Fototermin soll über Doodle gefunden werden.

14. Semesterparty:

Locations:

U4, Chaya, Fluc, Flex, Vie I Pie

Hingehen, Flyer, Gewinnspiel

Mawe -> DJ's

Max von Med. Fak kontaktieren.

Kostenvoranschlag

Budget: 7000 Euro

2. Novemberhälfte

Franziska verlässt Sitzung um 20:50

15. Nikolo-Sackerl:

6.12 Sackerl mit neuem Logo u. Infolyer

Logo ausstehend.

16. JVA :

121.000 Euro a 15.12

96.000 Momentan

ÖH-Beitrag: 34.193 Euro

Idee: Aufwandsentschädigungen verringern und als Beispiel Stufen 40% geben.

Es kommt zu einer längeren Diskussion darüber wie das Geld, vor allem die 50.000 Euro Überschuss der alten ÖH verwendet werden soll. Willy setzt sich dafür ein, dass die Stufen mehr Geld bekommen sollten.

Elias arbeitete einen neuen Vorschlag aus.

Simona verlässt Sitzung um ca 21:30

17. Medimeisterschaften:

Antrag: Punkt auf nächste Sitzung vertagen: Einstimmig angenommen.

18. Mailprogramm:

Personalisierte Adressen für Stufen und HV

Antrag Martin: Umstellen des Emailprogramms: einstimmig angenommen.

19. Logo:

Martin hat mit Grafiker gesprochen:

Text und Symbollogo; Datenmaske für Formulare und Homepage

Merchandise: Stifte, Blöcke, Sackerl, Idee personalisierte Stufe Logos.

Antrag Martin: Änderung des Logos: einstimmig angenommen

Einladung Grafiker zu Sitzung

20: Semsterticket:

Antrag: Punkt auf nächste Sitzung vertagen: Einstimmig

21. Vertretungswerkstatt VeWe vom 17.-19.11 in Salzburg

Sitzungsschluss um 22:00

Protokollant: Philippe Becker